

Fecha: 18-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: Autoridades comunales reconocen a estudiantes destacados en la Paes 2025

Pág. : 6
Cm2: 147,0
VPE: \$ 127.860

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

Autoridades comunales reconocen a estudiantes destacados en la Paes 2025

SAN PABLO. Compartieron con los jóvenes en un desayuno para celebrar el logro.

Autoridades de la comuna de San Pablo realizaron un desayuno de reconocimiento para estudiantes que obtuvieron puntajes destacados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) 2025.

La actividad estuvo encabezada por el alcalde Marco Ca-

rillo Bravo, junto a la concejal Claudia Pérez, el director del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) y funcionarios de dicha repartición, quienes compartieron con los jóvenes y sus familias este significativo encuentro.

En la instancia, el jefe co-

munal felicitó a los estudiantes y destacó su esfuerzo y dedicación. "Como municipio y como comunidad estamos profundamente orgullosos de ustedes. Este logro es fruto de su constancia, compromiso y perseverancia, y nos llena de esperanza ver a nuestros jóvenes cumplir sus metas y proyectar

un mejor futuro", señaló.

Asimismo, Carrillo resaltó el rol fundamental que cumplen las familias, docentes y establecimientos educacionales en el proceso formativo, subrayando el acompañamiento permanente que entregan a los estudiantes a lo largo de su trayectoria académica. ☞

